



Communiqué

29/11/2016

Le Syndicat de l'inspection de l'Éducation nationale (SIEN-UNSA) et le Syndicat national des personnels d'inspection (SNPI-FSU) ont à plusieurs reprises alerté le ministère de l'Éducation nationale de la situation préoccupante des personnels d'inspection. Un récent rapport a confirmé leur état d'épuisement professionnel et la gravité des risques psycho-sociaux encourus.

Du fait de l'accumulation des charges et de l'absence d'une véritable cohérence des demandes qui leur sont adressées, les inspectrices et les inspecteurs ne parviennent plus à disposer du temps nécessaire pour assurer leurs missions essentielles d'évaluation et d'accompagnement des enseignants et des équipes enseignantes, telles qu'elles sont définies dans le cadre de la circulaire 2015-207 du 11 décembre 2015. C'est pourtant là que se situent les enjeux essentiels d'amélioration pour un service public d'enseignement plus juste et plus efficace.

Dans un tel contexte, la demande d'organisation et de participation aux web-conférences de la DGESCO, dans l'urgence et sans aucune prise en considération des demandes, ni des besoins de formation continue des inspecteurs, témoigne d'une absence totale de prise en compte des alertes, pourtant nombreuses, sur la situation des inspecteurs. **C'est pourquoi le SIEN-UNSA et le SNPI-FSU appellent les inspectrices et les inspecteurs à ne pas participer à ces conférences et à refuser de consacrer du temps à leur organisation.**

Contact :
Paul DEVIN, secrétaire général SNPI-FSU
06.82.13.53.66